

報道機関各位

PRESS RELEASE

前橋市報道発表資料

令和6年4月4日

台湾東部で発生した地震に伴う花蓮市への義援金を募集します

4月3日に台湾東部で発生した地震で、花蓮市において建物の倒壊及び人的被害が発生しました。この件について、台湾への支援を行うため、義援金を募集します。

1 受付期間 令和6年4月5日（金）から5月31日（金）まで

平日の午前9時から午後5時まで（土曜・日曜・祝日は除く）

※市役所を除く3か所については、4月9日（火）から

2 場所

- ・市役所1階市民ロビー
- ・富士見支所（富士見町田島240）
- ・富士見商工会（富士見町小暮104-1）
- ・県立赤城公園ビジターセンター（富士見町赤城山1）

※ビジターセンターは平日の午前9時から午後3時45分まで

（月曜定休日を除く。月曜日が休日の場合は翌日）

3 本市と花蓮市（台湾）との関わりについて

本市と花蓮市とは、富士見地区出身の「羽鳥重郎（はとり じゅうろう）（医学博士）」が明治32年に台湾へ渡って以来、台湾総督府の医務官として、マラリアなどの伝染病撲滅に取り組むほか、退官後も台湾で最も衛生状態の良くない花蓮市で医院を開業するなど、台湾の医学・衛生に貢献したという深い関わりがあります。

本件に関するお問い合わせ先

文化国際課 文化国際係

電話 内線／3516

直通／027-898-6522